



res y Carabineros, entre otras medidas? ¿Es ser de extrema derecha exigir el cumplimiento de la ley y restablecer el orden? Cuesta entender tanto delirio.

NICOLÁS CRUZAT VALDÉS

Kast y la extrema derecha

Señor Director:

Después del resultado de las primarias del domingo se han publicado una serie de columnas de opinión y notas alertando un posible escenario de segunda vuelta en la que se enfrentarían los extremos. La extrema izquierda estaría representada por Jeannette Jara, y la extrema derecha, por José Antonio Kast.

Abundan cartas de viudos de la ex-Concertación implorando cordura y suplicando un voto por Evelyn Matthei. Están muy asustados.

¿De verdad le tienen susto a Kast? ¿Le tienen susto a que alguien controle el ingreso ilegal de los inmigrantes, erradique las tomas ilegales, controle las licencias falsas, elimine grasa del Estado, exija respeto a los profesio-